



II FORO EN OXAPAMPA SOBRE 'CALIDAD DEL PRESUPUESTO PÚBLICO' FUE PROPICIADO POR CONGRESISTA NÉSTOR VALQUI

Asistieron a este encuentro los congresistas Manuel Zerillo, Alejandro Yovera y Néstor Valqui



La cálida ciudad de Oxapampa fue el escenario principal para el desarrollo del segundo foro: **“Buscando la calidad del presupuesto público”** propiciado por el despacho del congresista Néstor Valqui Matos, el gobierno regional de Pasco y el grupo de trabajo: **Presupuesto por resultados, presupuesto multianual y mejora en la calidad del gasto de la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República del Congreso.**

Los temas abordados fueron: ‘Uso de los recursos vinculados al SIAF, calidad del gasto’, disertado por el Ing. Juan Carlos Guevara; ‘Mejora en la calidad del gasto público’ por el Econ. Jorge Tuesta Egúsquiza; estos dos últimos representantes del Ministerio de Economía y Finanzas. Asimismo se tuvo la participación del panelista Econ. César Florez Salinas con el tema ‘Presupuesto por resultados’

Los disertantes coincidieron en señalar que el tema del presupuesto en los gobiernos locales a nivel nacional tiene que tener una correlación directa significativa con la calidad del gasto, pues de lo contrario, estaríamos hablando de gastos innecesarios que repercuten en los resultados.

A su turno el parlamentario Néstor Valqui instó a los alcaldes participantes y funcionarios públicos a tener mayores consideraciones de responsabilidad en las inversiones a realizar con la participación activa de la sociedad civil.

Asistieron a este foro el último viernes 27 de abril los alcaldes de: Oxapampa, Ticsacayán, Ninacaca, Huachón, Huancabamba, Constitución, Puerto Bermúdez, Villa Rica, Tápuc; y los representantes de la municipalidad provincial de Pasco, Paucartambo y otras entidades ediles.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

Abril 30 de 2012